
備　考

１．北村　龍二 １． 当町における少子高齢化社会による人口減について

① 町の人口を増やすにはどうしたらいいと思われるのか。

② 災害への風評被害や地価の違いも影響していないとは言い切れないが、この部

分の見解はどうか。

③ 長期総合計画に毎回書かれている人口減少の食い止めの具体案は。

④ 人口減少の食い止め方法で、町長が思われている以外で、何か職員から案は出

ているのか。

⑤ 企業誘致や廃屋、古家再利用、解体などから新しい活路を見出すつもりはある

のか。

⑥ 今後新しくなる課の編成より、専門的に人口減少対策を今以上に考え、取り組

み、何かを導き出していく考えはないのか。

２．龍神　初美 １． 健康診査(各種検診)・健康づくり活動について

① 各種健診の本年度受診状況についてどのように捉えているのか。

② 各種健康教室や介護予防活動への参加状況は。

③ 来年度より美浜町健康カレンダーが廃止になり、更なる充実に向けて今後の取

り組みは。

３．繁田　拓治 １． アメリカ村構想について

① アメリカ村構想についてどう考えるか。

② 県道の要望活動の結果は。

③ これはチャンス到来ととらえるべきだが。

２． 防災井戸の水質検査について

① 検査結果について。

② もう一度行ってみては。

４．碓井　啓介 １． 津波避難場所等について

① 今後の避難施設の建設計画について。

② 一時避難場所の環境について。
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５．森本　敏弘 １． 西川を横断する水道管の状況について

① 崩落事故から導き出される教訓はあるのか。

② 西川を横断する水道管の状況はどうなっているのか。

③ 調査の項目、調べ方はどうか。

④ 壊れたことを想定しての復旧までの検討はされているのか。どのような課題が

あり、どのような対応が必要となるのか。

２． 災害時の支援について

① 被災者に対してはどのような支援や対応をされたのか。

② 被災者の被害の補償に関して国や県などからどのような支援があったのか。

町独自の支援はあるのか。

③ 放置されたままの空き家や廃屋への対応はどのように考えているか。

６．鈴川　基次 １． 機構改革について

① 今回の機構改革にいたった経緯、また意図、目的は何か。

② 「防災まちづくりみらい課」に、これまで以上に分掌事務、担当業務が増えた

ように感じるが、現６人体制で懸念はないか。

③ 「農林水産建設課」と改称した意図、また、その町行政組織規則の変更の理由

は。

④ 役場庁舎内配置の変更への町長の思いは。

⑤ 機構改革、また、分掌事務の課間の移行、見直しに伴う関係課員数の見直しは

どうか。

７．谷　　進介 １． ヘリポートについて

① 設置基準や運営要綱、維持管理等について。

② 完成に至るまで。

③ 完成より今日まで。

２． 観光産業について

① どのように捉えているのか。

② 観光協会は。
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